



LA LNB AÚN NO PRESENTA LA QUERRELLA EN TRIBUNALES

Ancud niega acusación de amaño: “Es irreal”

El cuadro chilote es investigado luego de que se detectaran irregularidades en el flujo de apuestas de uno de sus partidos. “No debió hacerse público”, cuestiona el DT Cipriano Núñez.

MATÍAS GARCÍA

Dos meses atrás la directiva de la Liga Nacional de Básquetbol (LNB) anunció un renovado plan de integridad que buscaba poner fin a las sospechas de arreglo de resultados en los partidos locales, algo que rondaba en el ambiente cestero hace varias temporadas.

Sportradar, empresa que monitoreó el amaño de resultados durante el Mundial de Qatar 2022 y que también vigila las apuestas en torno a la NBA, NFL y otras competencias, detectó irregularidades en el desarrollo de algunos encuentros de la Copa Chile y posteriormente de la propia LNB.

La alerta se encendió la semana pasada, con la notificación de una investigación concreta por sospechas sobre jugadores de ABA Ancud en el triunfo sobre Puerto Varas. Emiliano Cuchetti, gerente de desarrollo de la liga, anunció que presentaría una querrela para formalizar la acusación.

“Estamos sorprendidos, en-

lodian a un equipo con una situación que es irreal, que no existe y juegan con la honra de las personas. Se supone que la investigación va a aclarar todo, pero la liga debió manejar esta situación con otro perfil y no hacerlo público, había otros mecanismos que no perjudicaban a la propia competición ni ocasionaban este escándalo. Bastaba con informar al club, iniciar la investigación y esperar los resultados antes de apuntar a responsables o buscar consecuencias”, critica Cipriano Núñez, entrenador a cargo del cuadro chilote.

Fuera de micrófono, algunos equipos de la LNB también pusieron en duda la presentación de la querrela, anunciada para esta semana tras la recopilación de antecedentes. “Todavía no lo han hecho y estas cosas se hacen de inmediato, es lamentable que se manejara de esta forma”, insiste Núñez.

El estratega cuestiona que “nosotros jugamos muchos partidos ante Puerto Varas y siempre terminamos con resultados estrechos, son juegos entretenidos de mucha energía.

Por eso me sorprende la situación, en lo personal no me atañe el tema de las apuestas, ni siquiera las conozco”.

En diciembre, durante la presentación del convenio con Sportradar se informó que “a partir de 2025 se endurecerán los castigos en la materia, para que la sanción deportiva e institucional se sume como antecedente a las denuncias que presentaremos ante Fiscalía y Tribunales cada vez que se sospeche”, advirtió Marcos Galindo, presidente del directorio de la LNB y expresidente de ABA Ancud.

Durante el fin de semana los ancuditanos despedieron al pívot estadounidense Derrick Woods. “Es una situación que estaba conversada hace meses. Él fue un jugador clave y nos ayudó mucho a ganar la Copa Chile, pero tenía ofertas desde Europa de hace mucho tiempo, no le íbamos a cerrar las puertas”, aclaró Núñez sobre rumores que vinculaban al norteamericano con la investigación.

Más detalles en www.elmercurio.com/deportes



Ancud (celeste) es quinto en la LNB, con récord de 6-6. “El plantel está unido, seguimos ganando partidos y la dinámica es buena. Lo que molesta es crear este ambiente”, cuestiona Cipriano Núñez.